

トタクス会徒生期後

生徒会だより

いよいよ後期が始まり、生徒会本部や奉
れ仕委員会、学級組織は後期役員に引き継がれました。前期の反省を活かし、目標に沿つて、一人ひとり協力して後期も頑張りましょう。

皆さんには後期に向けての気持ちの切り替えをしています。ところだと私は思います。着替えた。制服やジャージの身だしなみをきちんと整えましょう。いい生活リズムを作りたいために、全校生一丸となつて心がけていきましょう。

と思いまして、中間テストも無事終わったことになります。次は期末テストが控えておりましよう。今回の反省点を活かして、頑張ります。



平成28年度 第6号 生徒会本部 奉行

指揮歌

今年も若葉祭の季節が
やつてきました。今年で三年生は最後の
若葉祭発表も頑張つて合唱も学年二年
にして、は去年の経験を活かして、いも
のになると思います。しらべるに、
の一年生は、今年が初め
切っ掛けで、自分たちの力を出しが
待つての一年若葉祭となります。若葉
祭は今年は例年にない
待つてなるとと思うので、みんなに
いてください。しみに
待つてください。



生徒会総会

赤い羽根共同募金

今月から、赤い羽根
共同募金の活動が始まりました。JRJC奉仕
委員会を中心には募金を
していきるので皆さん
も家で集めたお金を
ご協力お願いします。



編集後記

今回の生徒会便りはどうだつたでしょ
うか。新しいメンバーとなつて初めての
発行だつたのですが、これからも前期
よりも充実した内容にできるよう頑張
るので、楽しみにしていてください。

(新谷・村上・鎌木)